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作为继主场馆郑州奥体中心之后最为
重要的赛事场地，龙湖水上基地承担着本届
民族运动会龙舟、独竹漂两个水上项目的训
练和比赛任务。据了解，此次改造以满足赛
事需求为前提，提倡绿色运动的设计理念。
比赛用的主码头采用组合式板块拼装，可根
据裁判组和运动员赛事需求进行调整。主
体办公楼及船库部分为两层建筑结构，约
3400平方米，做船只、运动器材存放、办
公、运动员休息、媒体发布厅等功能使用。

根据规划，水上基地项目分为三期
建设，一期包括新建船库、裁判塔、主席
台、码头工程等；二期包括场区景观提升
工程、驳岸提升工程、草花提升工程、接

待室装修工程等，总提升面积约 11.5万
平方米；三期则是场地氛围营造工程。

据民族运动会水上项目负责人告诉
记者，龙湖水上基地承担着本届民族运
动会龙舟、独竹漂两个水上项目的训练
和比赛任务。自接到建设任务起，龙湖
水上基地建设者们就接受严峻考验。为
保证项目顺利完成，建设单位提前储备
工人，合理安排，高峰期有近 500名工人
同时施工，为加快建设进度，提高科学管
理水平，承担施工任务的郑州新发展基
础设施建设公司，对于项目实行挂图作
战、台账管理，将全部任务细化分解，通
过每天早调度、晚总结两次会议，及时准

确掌握每项工作的施工进度。每天定点
对项目整体情况进行拍摄，加上现场定
时全方位巡查，充分利用高科技手段第
一时间发现存在问题，分析研究问题根
源，制定解决措施。

经过65天的日夜奋战，4300平方米新
建及改造建筑、11.5万平方米场地景观提
升、4万平方米水域修整、160多万盆花卉等
工序已经全部完成，下一步，龙湖水上基地
将进一步提升管理能力和水平，按照运动会
执委会的有关要求，结合全国少数民族风
情、郑州国家中心城市建设、郑东新区文化
精神等元素，扎实做好龙湖水上基地三期
场地氛围改造工作及赛事服务保障工作。

奥运冠军发倡议 千人共参与
省广播体操展示大赛举行

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬
略）由河南省体育局、中共河南省委直
属机关工作委员会、河南省教育厅等
单位联合主办的2019河南省第九套广
播体操展示大赛24日在河南省体育馆
举行。来自省直机关和各地市的超过
1000名运动员参加了此次大赛。开幕
式上，奥运冠军贾占波宣读了全民健
身倡议书。

广播体操是深受广大人民群众欢
迎和喜爱的全民健身运动项目之一。
自1951年新中国第一套广播体操颁布
以来，迄今为止已经先后颁布了9套广
播体操。广播体操的推广、发展和普
及是中国群众体育事业发展的缩影，
更蕴含着一代又一代国人的青春和健
康记忆。

为深入贯彻全民健身国家战略，
落实工间操制度，进一步推动全民健
身活动持续广泛开展，今年国家体育
总局等有关部委联合发文，进一步加
强第九套广播体操的推广普及工作。
此次河南省的展示大赛，比赛为期 1
天，分为省直机关组和地市组。省直
机关组由 30个单位 634人参赛，地市
组由14个省辖市、7个直管县的450人
参赛，总计参加人数超过1000名。

龙湖水上基地各场馆现“芳容”

昨日，2019年国际泳联世锦赛在韩
国光州继续进行。在当晚进行的第一个
项目男子 800米自由泳中，孙杨以 7分 45
秒01获得第六，遗憾无缘领奖台。

在此前一天的800米自由泳预赛中，
孙杨游出7分48秒12的成绩，以预赛第8
名的身份惊险晋级。他在赛后表示，自己
是所有参加800米的选手中，唯一还兼项
200米和400米的人。

事实上，从7月21日世锦赛游泳项目
开始，孙杨一天都没休息过。

他四天参加三个项目、一共游了七枪，
其中在前三天每天游两枪；而当晚的男子

800米自由泳，是他个人单项的最后一枪。
“其他人预赛都是才游第 1枪，他们

的体力应该特别好。”孙杨在前一天接受
采访时已显得有些疲惫，在他看来800米
项目的参赛选手水平非常高，关键还是要
看决赛中如何发挥。

原本，长距离是孙杨最为擅长的项
目。从 2011年的上海到 2015年的喀山，
“大白杨”曾在800米自由泳实现过世锦赛
三连冠；此外，他还 2次夺得世锦赛 1500
米冠军，而且是该项目世界纪录保持者。

但由于年龄增大，孙杨近两年逐渐
将重点放在了中短距离上。上届布达佩

斯世锦赛，他的 800米仅排在决赛第五
名，而在自己一战成名的 1500米项目上
则选择了弃赛。

不过“大白杨”也并不想放弃长距离
项目，毕竟他还想为中国队夺取800米项
目的奥运首金。为此，他打算尝试一下公
开水域项目，为自己的体能做储备。

“要在这些项目中有所取舍，对我这
种个性的选手来说很难，因为训练的时候
就是按照长距离选手这么来练的。练得
很辛苦，能坚持下去自己就非常满意了。”

本届游泳世锦赛孙杨一共获得400米
自由泳和200米自由泳两枚金牌。 小彭

7月 24日下午，东京奥组会举行
2020年东京奥运会倒计时一周年活
动，同时发表了东京奥运会的金、银、
铜三种奖牌的设计方案。

奖牌正面是按照国际奥委会规定
的希腊神话中的胜利女神像。反映主
办城市特色的背面图案为：中央是东京
奥运会会徽，周边进行了表现光辉荣耀
主题的立体感很强的雕刻。奖牌的直
径为8.5厘米，厚0.77～1.21厘米。

重量方面，金牌为 556克、银牌为
550克、铜牌为450克。东京奥运会的金
牌和银牌将成为迄今为止夏季奥运会中
最重的奖牌。奖牌的缎带将使用奥运会
的基本色“红、蓝”，并印有方纹图案。

东京奥运会奖牌设计是从 214个
应征方案中选拔出来的，设计者是大
阪的一名51岁设计师，名叫西川纯市。

报道称，虽然奖牌背面的设计比

较简洁，但是为了让选手们在佩戴奖
牌时可以释放出耀眼的光芒，奖牌背
面采用了立体式设计。所有的曲面都
是由不同的角度构成，无论从哪个角
度看，奖牌都会发出美丽的光芒。

绿色奥运、环保，一直是这几年奥
运会的一大趋势。而据日本共同社报
道，日本政府从2017年4月开启了对废
旧手机家电的搜集活动。截至今年3月
搜集停止时，日本各地方政府回收约
7.89万吨小型家电经提炼得黄金约 32
公斤、银约3500公斤、铜约2200公斤。

这些奖牌是用从全国搜集来的手
机等废旧金属制成的，直径同伦敦奥
运会、里约热内卢奥运会一样为 8.5厘
米，厚约1.2厘米。

东京奥组委表示，奥运会奖牌金、
银、铜共有约 2500枚，将在明年 5月之
前制作完毕。鑫新

东京奥运会奖牌长啥样？
金银牌均创夏季奥运重量之最 从废弃手机中提炼而成

800米自由泳无缘奖牌 游泳世锦赛两金收官

孙杨真的尽力了

本报讯（郑报全媒体记者 刘超峰 文/图）就
在第十一届全国少数民族传统体育运动会进入最
后的冲刺之时，昨天，记者在郑东新区龙湖水上基
地看到，民族运动会比赛场馆以及各项辅助设施
等建设已基本完工，美丽“芳容”已经尽显。

全国女超联赛第三轮
河南女足主场不敌北控

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬
略）昨天晚上，全国女超联赛进行第三
轮的较量，河南徽商女足坐镇郑大体
育场，迎战实力不俗的北京北控女足，
经过 90分钟角逐，主场作战的徽商女
足状态不佳，让北京北控女足反客为
主，最终河南徽商女足主场以1∶3负于
对手。

本场比赛，河南徽商女足总教练
李志浩尽遣主力登场，首个主场曾经
把卫冕冠军大连队拉下水，让全队对
本场比赛的胜利充满渴望。然而比赛
开始后，客场作战的北京北控女足反
客为主，前场凌厉的攻势令徽商女足
猝不及防，刚开始第 2分钟，北控女足
就打进一球取得梦幻开局。第 31分
钟，客队由名将马晓旭进球将比分扩
大为2∶0并领先上半场。

易地再战，两队都继续加强进攻，
第 56分钟北京北控又打进一球，将比
分扩大为 3∶0。三球落后的河南徽商
女足孤注一掷，第58分钟，国脚娄佳惠
打进安慰性进球，最终主场作战的河
南徽商女足以1∶3失利，吃到新赛季首
场败仗。

7月 28日，河南徽商女足做客上
海滩，挑战实力强大的上海农商银行
女足。


